
 (第９期) 第４回まつもと子ども未来委員会の報告  

 

６月２５日（日）に勤労者
きんろうしゃ

福祉
ふ く し

センターでまつもと子ども未来委員会を行いました。 

この日はオンラインでの参加も含めて２４人の委員が出席しました。また、大学生サ 

ポーター３人が参加しました。 

 

１ 施設
し せ つ

見学について 

前回の委員会で、施設見学の場所について話し合い 

ましたが、前回候補
こ う ほ

に挙
あ

がった場所以外にも、学習に 

適
てき

した場所・施設が見つかったことから、改
あらた

めてそれ 

ぞれのグループで話し合い、次のとおり決まりました。 

また、見学場所が市内の施設に収
おさ

まったことから、 

８月 1日の午後に施設見学を行うことになりました。 

 

グループ 見学場所・活動内容 

生活の改善
かいぜん

 車
くるま

通
どお

りの多い所（通学路）の確認 

自然の保護
ほ ご

 浅間温泉の里山
さとやま

保全
ほ ぜ ん

の取り組み 

ボランティア 松本駅前でのゴミ拾い 

ＰＲ 歴史の里、鈴木鎮
しん

一
いち

記念館の見学 

 

 

２ 活動テーマに関する話し合い 

  市への提言に向けて、調べる内容や課題
か だ い

等について話し合いを進めました。 

 

グループ 調べる内容 課題 

生活の改善 校則：厳
きび

しい校則
こうそく

  

交通：危険
き け ん

な場所、自転車の乗り方 
（検討中） 

自然の保護
ほ ご

 里山が必要な理由 

人が山をなおすのにかかる時間 

管理する人が減ってきている 

外来
がいらい

種
しゅ

の増加 

ゴミが違法
い ほ う

に捨てられている 

ボランティア 年間で落ちているゴミの量 

どのようなゴミが落ちているのか 

ゴミが多くて、拾ってもキリがない 

地球、観光に良くない 

ＰＲ 三ガク都について 三ガク都を知らない人が多い 

三ガク都に興味
きょうみ

がない 

 


